



## Zahlen, Daten & Fakten

### Lastenräder für Hannover

- Initiatoren:** ADFC Hannover Stadt und Fahrradfachhändler Velogold
- Projektstart:** 19. März 2015 mit der Hannah Nr.1  
Start der E-Hannahs im September 2015
- Aktueller Stand:** 8 Hannahs davon 4 mit Elektromotoren und zwei Rädern und eine Hannah fährt auf drei Rädern
- Radtyp:** Bakfiets: Bakfiets ist das niederländische Wort für Lastenrad und der niederländischer Klassiker.
- Beladung:** maximal 180kg inklusive Fahrer/in und zwei Kinder
- Standorte:** 3 feste Standorte in Hannover-Mitte, (Radstation 2), Hannover-Limmer (Frische Ecke), Hannover-Linden (Kulturzentrum Faust) sowie ein monatlich wechselnder Standort in der Stadt Hannover plus vier monatlich wechselnde Standorte in Hannover Region.
- Finanzierung:** Fördergelder Bezirksrat/Stadt, Spenden, Eigenmittel, Metropolregion Hannover, Region Hannover
- Anzahl NutzerInnen:** 690 NutzerInnen/Anmeldungen
- Nutzung für:** Umzüge, Picknick, Radausflüge mit Kindern, Hochzeit, Gartenabfälle, Weihnachtsbaum-Transport u.v.m.
- Grund der Nutzung:** Anstelle von Auto
- Facebook:** [www.facebook.com/hannahlastenrad/](http://www.facebook.com/hannahlastenrad/)
- Homepage:** [www.hannah-lastenrad.de](http://www.hannah-lastenrad.de)



ADFC Region Hannover  
Julia Stock  
0511 16403-22 (10-14 Uhr)  
[region@adfc-hannover.de](mailto:region@adfc-hannover.de)  
[www.adfc-hannover.de](http://www.adfc-hannover.de)

Velogold  
Lars Wichmann  
0511 16597130  
[lars@velogold.de](mailto:lars@velogold.de)  
[www.velogold.de](http://www.velogold.de)